

Soudan : appel du procureur de la CPI

Le procureur de la Cour pénale internationale (CPI) veut faire appel pour obtenir un mandat d'arrêt pour génocide contre le président soudanais Omar el-Béchetir, qui fait déjà l'objet d'un mandat d'arrêt pour crimes de guerre et contre l'humanité. La CPI

a émis le 4 mars un mandat d'arrêt visant le président soudanais pour crimes de guerre et crimes contre l'humanité au Darfour, mais n'avait pas retenu le chef d'accusation de génocide, demandé par le procureur.